Aus dem Geschäftsleben

Anzeige



Hausbesichtigung am Sonntag

zur Inspiration ein gerade fertig gestelltes Haus besichtigen möchte, kann den "Tag der offenen Tür" der Firma KS Hausbau GmbH nutzen. Sie zeigt Besuchern am Sonntag, 16. März zwischen 11 und 15 Uhr in 78250 Tengen-Watterdingen, Am Bisberg (Neubaugebiet "Im Glöckner") ein Fertighaus kurz vor dem Bezug durch den Bauherrn (Weg ausgeschildert).

Das eineinhalbgeschossige Haus wurde "individuell entworfen". "Es wurde genau nach Kundenwunsch angefertigt und gemeinsam mit dem Architekten auf dem Grundstück exakt eingeplant", sagt KS-Geschäftsführer Bodo Lauterborn. Es entspricht in der Größe dach, Fertighaus). Das Haus hat vier HWR, Diele und eine Garage mit 9 auf

genheim, Immobilien, Finanzierung

Max Armbruster und Yassim Abes geehrt

Mutige Freunde

Zwei junge Konstanzer versuchten im Juli 2013 ihren Freund aus dem Seerhein zu retten. Für diese selbstlose Tat wurde sie nun geehrt.

s waren dramatische Minuten, die sich am 17. Juli 2013 kurz nach 15 Uhr im rechtsrheinischen Bereich der Radfahrerbrücke beim Herosépark abspielten. Max Armbruster (16) und Yassim Abes (18) wurden an jenem sonnigen Sommertag Augenzeugen, wie ihr Freund beim Schwimmen am Brückenpfeiler es nicht schaffte, gegen die Strömung anzuschwimmen und deshalb umdrehte. Augenblicke später rief er um Hilfe. Viele Badegäste waren vor Ort, doch nur Max und Yassim sprangen, ohne auch nur einen Augenblick zu zögern, ins Wasser und versuchten, ihren Freund zu erreichen. "Es war sofort klar, dass er unsere Hilfe braucht. In solch einer Situation denkt man nicht darüber nach, in



Bürgermeister Dr. Andreas Osner überreichte Max Armbruster (links) und Yassim Abes (rechts) die Urkunde des Landes Baden-Württemberg.

welche Gefahr man sich selbst begibt. Wir würden jederzeit wieder so handeln", erinnern sich Armbruster und Abes.

Die zwei jungen Männer schafften es nicht mehr rechtzeitig, ihr Freund konnte sich nicht mehr rüber Wasser halten und ging unter. Bei bis zu sechs Meter Wassertiefe setzten sie ihr eigenes Leben aufs Spiel. Doch eine Wassertiefe an dieser Stelle von bis zu zehn Metern und eine Sichtweite unter Wasser bei 1,5 Metern machten eine Rettung unmöglich. Der junge Mann starb noch am Abend in der Herzklinik Konstanz.

"Es war Todesmut, den Ihr beide in dieser Situation bewiesen habt. Ihr seid ganz große Vorbilder für alle Menschen in unserer Stadt, auch für mich", würdigte Bürgermeister Andreas Osner den Einsatz. Als Zeichen der Anerkennung überreichte er Max und Yassim die Urkunde des Landes Baden-Württemberg für die Rettung eines Menschen aus Lebensgefahr.

Frühling auf der Mainau

bereits jetzt eine bunte Frühdie traditionelle Mainauer Frühlingsausstellung die Besucher in die farben- eierschaumalen den Künstlerinnen froh dekorierten Räume von Schloss und Künstlern über die Schulter Mainau ein, welche einen stimmungs- schauen. vollen Rahmen für die Ausstellung zarter und kostbarer Exponate bilden. Die bunten Accessoires bringen frühlingshaften Lifestyle und zeigen Trends fürs eigene Heim. Kreativ gestaltete Ostereier verschiedener Künstlerinnen und Künstler ergänzen mit zauberhaften Bildern der Konstan-

uf Schloss Mainau entfaltet sich zer Künstlerin Haide Riedle die österlichen Wohn- und Gestaltungsideen. lingsstimmung. Bis 11. Mai lädt Am Ostermontag können die Besucher von 11 bis 15 Uhr bei einem Oster-

Besonders beliebt waren in den letzten Jahren die liebevollen Restaurierungen zu günstigen Preisen der CreAktiv-Werkstatt des Caritas FAIRKAUF. Auch in diesem Jahr werden wieder Kostbarkeiten aus der CreAktiv-Werkstatt verkauft, in der die Künstlerin Haide Riedle zusammen mit langzeit-

arbeitslosen Menschen alte Möbel restauriert.

Auf unserem Bild (von links): Assunta Larosa, Bos Rodriguez, Haide Riedle (Leitung Projekt CreAktiv), Sandra Gräfin Bernadotte, Mia Mihartescu, Dagmar Habisreuther (Sozialpädagogin), Heidi Walter, Claudia Gellings-Fulde (ehrenamtliche Mitarbeiterin), Rosina Guzzo und Andreas Hoffmann (Vorstand des Caritasverband).

Die Verkaufsausstellung im Mainau-Schloss ist täglich von 10. bis 17 Uhr geöffnet.

GETRÄNKEMARKT

Ideen für den Hausbau gesucht? Wer

Die Woche in 5 Minuten

zeuge und mehrere Geldscheine.

Wie die weiteren Ermittlungen ergaben, wurde das Bargeld in der aufge-

fundenen Stückelung bei einem kurz zuvor erfolgten Einbruch in ein Wohn-

haus in Dettingen entwendet. Auf An-

trag der Staatsanwaltschaft Konstanz

erließ das Amtsgericht Konstanz ge-

gen die Tatverdächtigen Haftbefehle,

die eröffnet und in Vollzug gesetzt

wurden. Derzeit ermitteln Beamte der

Kriminalpolizeidirektion Friedrichs-

Einbruchsdiebstähle in Frage kom-

B33 ab Mai vierspurig

Die Bauarbeiten auf der B 33 sind in

vollem GangeWenn die Kreuzung mit

der Opel- und der Felix-Wankel-Straße

hafen, ob die Männer noch

mit Tanne geraucht

100 a

etwa dem Modell "Point 140", (Sattel-Zimmer, Küche, Bad, Gäste-WC, Die KS Hausbau GmbH aus Hilzingen

betreut Kunden bei den Themen Eiund Vermögensaufbau.

Kontakt: Telefon 077 31 - 18 23 55 oder E-Mail: info@ks-gmbh.de. Infos unter: www.ks-gmbh.de.

sowie das kurze Stück bis zur Schänz-Einbrecher lebrücke fertig sind, herrscht wieder festgenommen freie Fahrt auf der Reichenaustraße auf Wie die Polizei und Staatsanwaltzwei Spuren je Richtung und mit deutschaft am Montag mitteilten, nahmen lich besseren Abbiegemöglichkeiten. am Samstag, 1. März, Polizeibeamte Das westliche Stück ist schon weitgehend fertig, von den 900 Metern Länge gegen 20.15 Uhr in Konstanz-Wollmatingen drei aus dem Kosovo stammenfehlt jetzt nur noch ein Drittel und de Männer (27, 33, 37) fest, die im Vereben die Kreuzung. Im Mai will die dacht stehen mit Einbruchsdiebstäh-Neubauleitung Singen, eine Abteilung len zu tun zu haben. Die Beamten fandes Freiburger Regierungspräsidiums, den im Fahrzeug Handschuhe, Werkdas 3,8 Millionen Euro schwere Vorha-

Unfall beim Abbiegen

ben zu Ende bringen.

21.000 Euro Schaden sind bei einem Unfall an der Kreuzung Luisen-/Mainau-/Neuhauser Straße entstanden. Eine 51-jährige Skoda-Fahrerin fuhr am Sonntag von der Luisen- in die Mainaustraße ein und hat hierbei, so vermutet die Polizei im Pressebericht, ein aus der Stadtmitte kommendes Auto übersehen. Durch den Zusammenstoß sei der Wagen gegen einen an der Einmündung zur Neuhauser Straße wartenden BMW geschoben worden. Zum Unfallzeitpunkt sei die Ampelanlage außer Betrieb gewesen, erklärt die Polizei. Zwei der Fahrzeuge mussten abgeschleppt werden. Verletzt wurde niemand.

frisch & freundlich Neba GmbH · Max-Stromever-Straße 55 · Konstanz · Telefon 51048 Irrtum und Druckfehler vorbehalten **FLEISCH & WURST** Aus unserer Obst- & Gemüse-Abteilung Aus unserer Bedienungsmetzgerei Ital. Kiwi Stück **Puten Oberkeulen** mit Haut und Knochen Poln. Champignons weiß Schweinerücken 100 g ohne Knochen, auch als Steak **Dtsch. Kopfsalat** Rinderhackfleisch mager Stück Dt. Rindfleisch Span. Zucchini Rinderbrust ohne Knochen, Dt. Rindfleisch 1 kg **KÄSETHEKE** Bierschinken 100 a Glockenzeller Hartkäse Zungenwurst 45 % F.i.Tr. Tettnanger Rahmkäse Schwarzwälder Schinken

45 % F.i.Tr.



Bad Schussenrieder Original No1 Naturtrüb $20 \times 0.5 \mid (1 \mid = 1.40)$ zzgl. 4,50 Pfand Krumbacher Mineralwasser Medium oder Classic (1 I = 0.415) 12 x 0.7 I, zzgl. 3.30 Pfand Schlör Exquisit Apfelsaft $6 \times 1.0 \mid (1 \mid = 1.28)$ zzgl. 2,40 Pfand WG Bötzingen 2012er Bötzinger Müller-Thurgau QbA, auch trocken oder Silvaner QbA 1-I-FI. 2012er Bötzinger Grauburgunder QbA, trocken 0,75-I-FI. (1 I = 4.92)**Weis Bodensee Obstler** 1-I-FI. II Mionetto Sprizz oder Hugo 0,75-I-FI. (1 I = 5,32)

Große Auswahl an Getränken in unserem Getränkemarkt!